

Grünes Gas Label

Biogas auf höchstem Niveau

[07.11.2013] Das Unternehmen Naturstrom lässt seine Biogasprodukte mit dem neuen Grünen Gas Label zertifizieren. Es verspricht höchste Standards beim Umweltschutz.

Als erster Energieversorger deutschlandweit lässt das Unternehmen Naturstrom seine Biogasprodukte ab Januar 2014 mit dem Grünen Gas Label zertifizieren. „Durch die Auszeichnung können Verbraucher sicher sein, dass wir sie mit Biogas versorgen, das sehr strenge Nachhaltigkeitskriterien erfüllt“, sagt Oliver Hummel, Vorstand der Naturstrom AG. Nach Angaben des Vereins Grüner Strom Label (GSL), der die Auszeichnung vergibt, wird Biogas nach Grünen Gas-Standards aus Rest- und Abfallstoffen oder nachwachsenden Rohstoffen gewonnen, die ökologisch verträglich erzeugt und in regionalen Wirtschaftsstrukturen bereitgestellt werden. Der Einsatz von Gentechnik, problematischem Unkrautvernichter und Dünger aus Massentierhaltung sei ausgeschlossen. Beim Einsatz nachwachsender Rohstoffe dürfe höchstens die Hälfte aus einer einzigen Energiepflanzenart bestehen, um Monokulturen entgegenzuwirken. Zudem sei ein Biogasanteil von mindestens zehn Prozent Pflicht. „Das Grünes Gas Label schafft durch seine anspruchsvollen Kriterien sowohl Orientierung für die Verbraucher im komplexen Biogasmarkt als auch Anreize für die Anbieter, wirklich nachhaltige Produkte zu entwickeln“, sagt Rosa Hemmers, Vorsitzende bei GSL.

Zu den Trägern des Labels gehören unter anderem der Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland (BUND) und der Naturschutzbund Deutschland (NABU). Den Kriterienkatalog für das Gütesiegel erarbeitete GSL in enger Abstimmung mit seinen Trägerverbänden sowie Experten aus Land-, Energie- und Abfallwirtschaft. Die Einhaltung der Kriterien soll jährlich durch ein unabhängiges und renommiertes Institut überprüft werden.

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, Auszeichnung, Grüner Strom Label (GSL), Grünes Gas Label, Naturstrom